
 
Conseil d’établissement du 

Centre multiservice de Sainte-Thérèse 
Réunion ordinaire virtuelle tenue le lundi 26 septembre 2022 à 16 h 

    Présence Absence 
Membres : Sophie Bédard Membre de la communauté   
 Caroline Castonguay Personnel professionnel   
 Marie-Lou Crête Membre de la communauté   
 Catherine Desparois Personnel enseignant   
 Nicholas Desrosiers Personnel enseignant   
 Patrick Dubois Personnel enseignant   
 Denise Gervais Directrice   
 Emmanuelle Roy Personnel enseignant   
 Patricia Trudel Personnel de soutien   
      
Invités : Brigitte Blouin Directrice adjointe   
 Lucie Jacques Directrice adjointe   
 Lynda Thériault Secrétaire de centre   
 Karine Thibeault Gestionnaire administrative   

 
 

PROCÈS-VERBAL 
 
1. Ouverture de la réunion 

 Le quorum étant atteint, la directrice Denise Gervais procède à l’ouverture de la réunion à 16 h. 
Mme Lynda Thériault assure la tâche de secrétariat. 
 

2. Mot de bienvenue 

 2.1 Présentation des membres 
Mme Denise Gervais souhaite la bienvenue aux membres à cette première rencontre de l’année et 
propose un tour de table de présentation. 
 
 

3. Procédures d’élection au poste de présidence du conseil d’établissement 

 La directrice fait la lecture des points quant aux différentes étapes à suivre pour l’élection d’un membre 
au poste de présidence d’un C.É. Seule la candidature d’un membre de la communauté peut être 
proposée. 
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4.  Élection à la présidence du C.É. 

 Mme Caroline Castonguay propose la candidature de Mme Sophie Bédard à la présidence du C.É. aucun 
autre nom n’est suggéré. Cette dernière accepte le mandat de présidence.  
 
Sur proposition de : Mme Caroline Castonguay CE-2223-001 
Et appuyée par :  Mme  Catherine Desparois 
Il est résolu à l’unanimité d’élire Mme Sophie Bédard à la présidence du C.É. 
 

5. Adoption de l’ordre du jour 

 Mme Sophie Bédard fait la lecture du document auquel aucun sujet n’est ajouté. 
 
Sur proposition de : M. Patrick Dubois CE-2223-002 
Et appuyée par :  Mme Caroline Castonguay 
Il est résolu à l’unanimité d’adopter l’ordre du jour. 
 

6. Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 30 mai 2022 et suivi 

 La présidente laisse un moment de lecture aux personnes qui n’ont pas pu lire le procès-verbal.  
 
Voici un point de suivi : 
 
Tel que mentionné au procès-verbal de la rencontre du 30 mai 2022. Nous devons modifier l’encadré 
au début de notre code de vie pour y lire : 
 

Les trois (3) principes de base : 
Responsabilité de ses paroles et ses actions 

Respect de soi, de l’autre, de la différence et de l’environnement 
Persévérance et assiduité 

 
Sur proposition de :  Mme Caroline Castonguay CE-2223-003 
Et appuyée par :  M. Patrick Dubois  
Il est résolu à l’unanimité d’adopter le procès-verbal de la réunion ordinaire du 30 mai 2022. 
 

7. Adoption 

 7.1 Budget de fonctionnement 2022-2023 
Le même montant annuel de 775 $ est alloué au Conseil d’établissement. Mme Denise Gervais 
explique que par les années passées, ce budget était utilisé pour défrayer le coût des buffets servis 
lors des rencontres.  
 
Sur proposition de :  Mme Emmanuelle Roy CE-2223-004 
Et appuyée par :  Mme Patricia Trudel 
Le conseil d’établissement adopte son budget annuel de fonctionnement, voit à son 
administration et en rend compte au Centre de services scolaire. 
 



C O N S E I L  D ’ É T A B L I S S E M E N T  C . M . S . T .  
Procès-ver ba l  de  la  rencontre  du lundi  26  septem bre 2022  

Page 3 
 

 7.2 Règles de régie interne 
La présidente présente le document « Règles de régie interne » portant sur l’ensemble des 
règlements et procédures relatifs au déroulement des rencontres du C.É. dans lequel ont été 
ajustées les nouvelles dates des rencontres de l’année scolaire en cours. 
 
Sur proposition de :  M. Patrick Dubois CE-2223-005 
Et appuyée par :  Mme Marie-Lou Crête 
Il est résolu à l’unanimité d’adopter le document « Règles de régie interne » tel que présenté. 
 

8. Informations 

 8.1 Calendrier des rencontres du C.É. 
Cinq rencontres sont prévues au calendrier. 
 

 8.2 Liste des membres du C.É. 
La liste des membres du C.É. a été transmise à titre d’information.  
 

 8.3 Formation offerte aux membres des C.É. 
La directrice explique les différents volets autodidactes disponibles en ligne. Tous les membres, 
surtout les nouveaux, sont invités à aller explorer les différents rouages du conseil d’établissement.  
Le lien pour accéder à la formation a été envoyé aux membres par courriel. 
 

9. Plan d’engagement vers la réussite (PVER) 
 
Une collecte d’information est en cours auprès des employés du CSSMI, afin de procéder à l’élaboration 
du PVER 2023-2027. Une vidéo est présentée aux membres du CÉ afin d’expliquer l’objectif de cette 
collecte d’information. 
 

10. Bilan de la rentrée scolaire 

 Le 29 août avait lieu la rentrée des premiers élèves en EVR.   
À ce jour, 268 élèves ont fait leur entrée et sont en classe. 
Plusieurs des nouveaux élèves provenant du secondaire ont un profil court. Ces élèves peuvent 
terminer leur parcours cette année. 
 
Le 18 octobre prochain aura lieu la fête de la rentrée.  Au programme; un diner prolongé est proposé. 
En partenariat avec le Club Optimiste de Ste-Thérèse, nous servirons des hot-dogs et des salades qui 
seront préparées par Les Affamés.  
 
Les activités de la rentrée pour le personnel devaient avoir lieu le 22 août dernier. En raison d’une 
panne d’électricité, les activités ont été reportées au 3 octobre prochain. Un déjeuner sera servi et nous 
accueillerons le conférencier, M. Marius Bourgeois. 
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11. Composition du Conseil d’établissement 

 11.1 Autorisation pour la communication de renseignements personnels 
Ce document ne s’adresse qu’au président du C.É. Il s’agit d’un formulaire qui autorise le Centre 
de services scolaire à publier ses coordonnées au personnel-cadre et à tout comité. Le formulaire 
rempli et signé par la présidente sera consigné au registre du C.É. 
 

 11.2 Déclaration d’intérêt 
Il est demandé à tous les membres de remplir et signer le formulaire de déclaration d’intérêts. 
Dans le cas où un membre devait se retrouver en conflit d’intérêts par rapport à une décision à 
rendre, il devra s’abstenir de voter. Les formulaires remplis et signés par les membres seront 
consignés au registre du C.É. 
 

12. Nouvelles du Centre 

 Voici quelques nouvelles du Centre : 
 
Projet Balado :   
15 personnes se sont présentées pour participer à ce projet.  
 

Plusieurs ressources externes ont été approchées pour collaborer à ce projet (Cegep Lionel Groulx, 
télévision communautaire, école secondaire ayant déjà fait un tel projet).  
 

Ce projet a pour but d’aider les élèves en français et de développer la confiance en eux. 
 

Le projet Balado sera présenté à l’organisme OSEntreprendre, ainsi qu’à la Caisse Populaire Desjardins. 
 
Présentation des partis politiques : 
Les élèves sont invités, par 2 enseignants, une TES et deux élèves, à la présentation des partis politiques, 
dans le but d’éclaircir leur choix lors des prochaines élections. 
 
Sortie au Salon de l’éducation 
Le 13 octobre prochain, il y aura une sortie au Salon de l’éducation au Stade olympique.  
 
Projets I.S. 
Mme Emmanuelle Roy nous parle des différents projets des groupes en IS : 

 Jardin potager 
 Brigade verte 
 Les Affamés 
 Expériences culinaires 
 Cours : Liberté sur le monde 

 
Projet karaté-do traditionnel : 
Mme Marie-Lou Crête offrira, les mardi et jeudi de 11 h 30 à 12 h 30, et ce, du 1er au 24 novembre, des 
cours de karaté-do traditionnel aux étudiants qui se seront inscrits. 
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Aménagement : 
Mme Karine Thibeault nous informe que des correctifs seront apportés aux défaillances dans l’escalier 
central suite aux travaux de rénovation. 
 
 

12. Levée de l’assemblée 

 Il est proposé par M. Nicholas Desrosiers, appuyé de Mme Caroline Castonguay, de lever 
la séance à 17 h 04. 
  
Adopté à l’unanimité  CE-2223-006 

 La prochaine réunion du C.É. se tiendra le lundi 21 novembre 2022 à 16 h. 
 
 
 
 
 
 

Sophie Bédard, présidente  Denise Gervais, directrice 
 


